

Auszug aus dem Protokoll der Bürgerversammlung Nord-Ost vom 09.11.2017
- Südumfahrung Herzogenaurach - Untersuchung verkehrslenkende Maßnahmen -

Siegfried Tiefel, Ritzmannshofer Str. 8, 90768 Fürth

Antrag:

„Die Planungen der Stadt Herzogenaurach zu einer Südumfahrung haben Auswirkungen auf den Fürther Norden und Westen. Ich beantrage in meinem Namen und im Namen der Bürgerinitiative Verkehr Fürth Nord-West e. V. die Abstimmung über folgenden Antrag:

Verkehr aus den umliegenden Gebietskörperschaften namentlich aus dem Landkreis Fürth, dem Landkreis Erlangen-Höchstadt und der Stadt Erlangen soll Fürther Stadtteile nicht zusätzlich belasten. Eine Möglichkeit der Verkehrsführung wäre eine abknickende Vorfahrtsstraße im Verlauf der Obermichelbacher Straße aus Richtung Obermichelbach kommend zur Pfaffenhecke und weiter ebenfalls eine abknickende Vorfahrtsstraße in die Herzogenauracher Straße Richtung Herzogenaurach.

Der Fürther Stadtrat möge folgendes beschließen:

Die Verwaltung der Stadt Fürth wird beauftragt, bei der Stadt Herzogenaurach zu erwirken, die verkehrslenkende Wirkung dieser Verkehrsführung untersuchen zu lassen.“

Der Antrag wird ohne Gegenstimme angenommen.

Fürth, 09.11.2017
Protokollführer
gez. Holmer